

NACHRUF

Betroffen nehmen wir Abschied von unserem ehemaligen Behördenmitglied

Hans Ulrich Gürber

2. Februar 1951 – 2. Juli 2022

Hans Ulrich Gürber war von 1978 bis 1989 Mitglied des Grossen Gemeinderats. Mit seinem tatkräftigen Einsatz hat Hans Ulrich Gürber die Adliswiler Politik aktiv mitgestaltet und wertvolle Dienste für unsere Stadt geleistet. Sein Engagement und Wirken für unsere Stadt werden wir in bester Erinnerung behalten.

Der Grosse Gemeinderat sowie der Stadtrat Adliswil werden ihm ein ehrendes Andenken bewahren und sprechen seinen Angehörigen ihr herzliches Beileid aus.